

表紙は語る 表紙は語る



ミスチル1年ぶりのシングルは「箒星」。「うまく開けないんだ、心が。ぎこちなくて」なんて36才の男が臆面もなく言うところが、人気の所以でもあり、嫌われる理由でもあるんだろーなあ。

ところで最近はどうやら私生活も仕事もうまくいっていそうなミスチルの桜井くん。ミスチルと **BankBand** が乗った天秤がほどよいバランスをとって心が安定しているのか、幸せそうに見える。桜井くんは「報われた」人になってしまって「報われないけど」って人ではなくなっちゃったのかな。病気とスキャンダルもすっかり自分の中に取り込んじゃって消化しちゃったのかな。なんだか置いてきぼりをくったような気がするなあ。ものを作る人にとって幸せであるとか安定してるとかってどうなのよ？って気がするのには幸せそうにしてる桜井くんに対するやっかみなのかな。もっとこっちに、前みたいに来てほしいんだけどな。



さてこちらは「箒星」のビデオクリップ。目立たない男の子と女の子の恋愛模様がちょっとミュージカル仕立てに。みんなそれぞれ輝きを持つてる地上の星だって言ってるみたいね。



ミスチル
はがぼんど



後ろのビル群を比べてみてください。ね、ね、同じでしょ。にこにこ。最初はお台場だと思ってレインボーブリッジなんか観光してきました。

いつも手近なところでさせるPV撮影。今回は海浜幕張駅前カルフルの屋上駐車場でございました。お疲れさま^^”

